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Gemeinde Meddewade Das Protokoll dieser Sitzung
Sitzung der Gemeindevertretung enthält die Seiten  1  bis  8.
vom 06.03.2008
im Feuerwehrhaus, Hörn
Beginn: 19.30 Uhr ________________________
Ende: 21.15 Uhr                    Höwing
Unterbrechung: von  --  Uhr               Protokollführerin

bis   --  Uhr

Gesetzl. Mitgliederzahl:  11

Anwesend:

a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt:

1. Bgm’in Wulf Frau Höwing vom Amt Bad Oldesloe-Land

2. GV Schaal als Protokollführerin

3. GV‘in Mülder

4. GV Olsowski

5. GV Kronziel

6. GV Voß

7. GV Boller Es fehlen

8. GV Hillers entschuldigt:

9.   GV Feddern 1.  GV Zieske

2.  GV Knaack

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Die Mitglieder der Gemeindevertretung waren durch Einladung vom 22.02.2008 auf Donnerstag,
den 06.03.2008, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.

Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekannt gegeben.

Die Vorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße
Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.

Die Gemeindevertretung ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - 10 - beschlussfähig.
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Tagesordnung :

1.   Einwohnerfragestunde - Teil 1

2.   Protokoll der Sitzung vom 17.01.2008

3.   Bericht der Bürgermeisterin

4.   Zustimmung zur Wahl des Gemeindewehrführers der Freiwilligen Feuerwehr Meddewade

5.   Haushaltssatzung 2008 und Haushaltsplan 2008

6.   Erlass einer 1. Änderungssatzung zur Entschädigungssatzung

7.   Erlass einer Satzung über das Anbringen von Straßennamensschildern und Hausnummern

8.   Erweiterung der Öffnungszeiten im Kindergarten

9.   Umsetzung der Umgebungslärmrichtlinie in Schleswig-Holstein für den Bereich
      der Bundesautobahn A 1
      a) Vorstellung der Lärmkartierung
      b) Weiteres Vorgehen

10. Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 2 (ehemalige Brotfabrik);
      hier: Geringfügige Änderungen des Vorentwurfs

11. 7. Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Meddewade für das Gebiet:
      Ehemaliges Gelände der Brot- und Backwarenfabrik
      a) Aufhebung des Aufstellungsbeschlusses vom 17.01.2008
      b) Berichtigungsverfahren nach § 13 a Abs. 2 Nr. 2 BauGB

12. Erstellung eines Kanalkatasters;
      hier: Weitere Vorgehensweise

13. Festlegung von Maßnahmen zur Straßen- und Wegeunterhaltung in 2008

14. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/in

15. Einwohnerfragestunde - Teil 2

16. Grundstücksangelegenheiten

17. Bauanträge, Voranfragen

Einwendungen bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung werden nicht
eingebracht.

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.

Zu den Tagesordnungspunkten 16) und 17) ist die Öffentlichkeit gemäß Geschäftsordnung
ausgeschlossen.
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Sitzung der Gemeindevertretung Meddewade
vom 06.03.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 1.:

Hierzu ergeben sich keine Wortmeldungen.

Punkt 2.:

Einwendungen zu dem Protokoll vom 17.01.2008 wurden nicht vorgebracht.

Punkt 3.:

1. Im Rahmen der Einwohnerversammlung am 21.02.2008 hat die Bürgermeisterin bereits
ausführlich berichtet. Die Versammlung war gut besucht und es wurden interessante
Themen angesprochen.

2. Der Jugendclub findet jeden Dienstag, von 16.00 bis 17.30 Uhr, statt. Eine Disco ist
angesagt.

3. Die Gemeindeinformationstafel bekommt am alten Feuerwehrhaus neben den
Papiercontainern einen neuen Platz. Herr Volker Saggau baut hierfür die Vorrichtung.

4. Es besteht z.Z. massiver Rattenbefall wegen des Abrisses der Gebäude auf dem
ehemaligen Kamps-Gelände. Bekämpfungen wurden durchgeführt und ggf. wiederholt.

5. Die Jahreshauptversammlung der Jugendwehr hat Julia Hinrichs als neue
Jugendgruppenleiterin gewählt.

6. Am 29.02.2008 fand die Jahreshauptversammlung der FF Meddewade statt.
Herr Jörg Barkmann wurde als neuer Wehrführer gewählt. Sein Stellvertreter soll in der
nächsten Dienstversammlung der Feuerwehr gewählt werden.

Herr Jörg Wegner wurde zum Gruppenführer gewählt.

Folgende Ehrungen wurden vorgenommen:
Herr Hermann Roeder 25 jährige Mitgliedschaft
Herr H. W. Hillers 40 jährige Mitgliedschaft.
Herr Fritz Zunft wurde nach 31 Dienstjahren in die Ehrenabteilung verabschiedet.

7. Es werden bis zur Einweihungsfeier der "Alten Schule" am 26.04.2008 noch Helfer benötigt.
Frau Wulf bittet um Meldungen.

8. Besetzung des Wahlaussschusses für Kommunalwahl am 25.05.2008:
Anfrage in die GV, wer sich hierfür zur Verfügung stellen möchte.

9. Folgende autofreie Sonntage sind geplant: 20.04.2008, 20.07.2008, 12.10.2008
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Sitzung der Gemeindevertretung Meddewade
vom 06.03.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

noch zu Punkt 3.:

10. Termine:

Sonntag, 09.03.2008 10. Geburtstag Kindergarten Meddewade
Freitag, 14.03.2008 Jahreshauptversammlung Sportverein.

Die GV-Mitglieder sind hierzu herzlich eingeladen.
Mittwoch, 19.03.2008 Frühlingstreffen der Senioren
Ostermontag, 24.03.2008 Gottesdienst im Feuerwehrhaus

Punkt 4.:

Die Gemeindevertretung beschließt:

Der Wahl des Herrn Jörg Barkmann zum Gemeindewehrführer der Freiwilligen Feuerwehr
Meddewade wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Frau Wulf händigt Herrn Barkmann die Ernennungsurkunde zum Ehrenbeamten aus und
vereidigt ihn auf die gewissenhafte Erfüllung seiner Amtspflichten.

Im Anschluß wird der bisherige Wehrführer Herr Wolfgang Meisner verabschiedet und mit
einem Präsentkorb geehrt.

Punkt 5.:

Frau Wulf übergibt Herrn Schaal das Wort.

Herr Schaal erläutert Haushaltssatzung 2008 und Haushaltsplan 2008 und hebt hierbei
besonders die Bereiche Sozialhilfe, Schule, Kindergarten, Straßenbau, Unterhaltung der
Wasserläufe, die Kreisumlage sowie die Amtsumlage hervor.

Herr Schaal beantragt, der Empfehlung des Finanzausschusses zu folgen und die Zustimmung
der GV zum Haushaltsplan 2008 zu erteilen.
Aus der GV wird sparsamer und vorsichtiger Umgang mit den Mitteln angemahnt, um die
Handlungsfähigkeit der Gemeinde erhalten zu können. Alle nicht notwendigen Investitionen
sollten daher verschoben und auf eine Kreditaufnahme möglichst verzichtet werden.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 6.:

Frau Wulf verließt und erläutert den Beschlußvorschlag.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig
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Sitzung der Gemeindevertretung Meddewade
vom 06.03.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 7.:

Frau Wulf verließt und erläutert den Beschlußvorschlag.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 8.:

Frau Wulf übergibt GVin Mülder das Wort.

Frau Mülder berichtet aus der Kindergartenarbeit und von den Erfahrungen mit der Erweiterung
der Öffnungszeiten.
Die Betreuungszeiten sind seit 03.03.2008 um eine halbe Stunde täglich (morgens ab 7.30 Uhr)
erweitert worden. Die Resonanz ist bislang sehr positiv.
Durch die Erweiterung der Servicezeiten (Kernzeiten: 08.00 bis 13.30 Uhr) ergibt sich für die
Gemeinde Meddewade lediglich eine Kostensteigerung in Höhe von 380 €. Es besteht die
Hoffnung, durch das erweiterte Angebot die Kinder zurück zu gewinnen, die bislang in Bad
Oldesloe untergebracht werden. Somit könnte bei geringer Kostensteigerung eine bessere
Auslastung erzielt werden.
Der Ausgabenerhöhung sollte daher zugestimmt werden.

Frau Wulf regt an, für den Kindergarten und die neuen Servicezeiten im Rahmen eines
Zeitungsberichtes zu werben.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 9.:

Frau Wulf verließt und erläutert den Beschlußvorschlag. Die Inhalte dieses
Tagesordnungspunktes sind im Vorwege bereits ausführlich besprochen worden.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 10.:

Frau Wulf verließt und erläutert den Beschlußvorschlag.
Anschließend übergibt sie GV Stropeit das Wort, der die Änderungen des Vorentwurfes des
Bebauungplanes Nr. 2 zu Text-Ziffer 12 erklärt.

Herr Stropeit wird sich in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Bauausschusses mit Herrn
Schönwald in Verbindung setzen und das weitere Vorgehen bezüglich der spiegelnden Flächen
abstimmen.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig
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Sitzung der Gemeindevertretung Meddewade
vom 06.03.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Punkt 11.:

Frau Wulf übergibt GV Kronziel das Wort, der den Beschlußvorschlag verließt und erläutert.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 12.:

Frau Wulf erläutert den Sachverhalt.

GV Kronziel gibt zu bedenken, dass die notwendigen Mitteln für die Erstellung eines
Kanalkatasters derzeit nicht zur Verfügung stehen.
GV Boller empfiehlt aus dem selben Grund eine Verschiebung der Planung und vorsichtige
Wirtschaftsweise mit den knappen Haushaltsmittel.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 13.:

Frau Wulf berichtet, dass eine Besichtigung des Gemeindegebietes stattgefunden hat.

GV Kronziel erklärt, die Planung für den Bereich der "Oldesloer Straße", in Höhe der Ausfahrt
gegenüber der Straße "Schloßweg", sollte überarbeitet werden.

GV Voß berichtet, dass im Bereich der Häuser Nr. 36/38, Oldesloer Straße, die Kanaldeckel
überstehen. Es wird darüber beraten, ob eine Teilsanierung der Straße Plan F5a möglich wäre.
GV Stropeit verneint dies, da der Asphalt abgesackt sei und daher evtl. geprüft werden sollte,
ob die Kanaldeckel abgesenkt werden könnten.

Die GV schlägt vor zu beschließen, dass die Maßnahmen laut F5a und F5b wegen zu knapper
Haushaltsmitteln z.Z. nicht durchgeführt werden.

Abstimmungsergebnis:  einstimmig

Punkt 14.:

1. GV Boller übergibt Herrn Stropeit einen Zeitungsbericht bezüglich der Beschaffung von
kostengünstigen Straßenlampen.
Herr Stropeit nimmt den Bericht vorläufig nur zu seinen Unterlagen.

2. Frau Wulf erläutert in diesem Zusammenhang, dass durch die dringend erforderliche
Reinigung der vorhandenen Lampen sicherlich eine bessere Lichtausbeute erreicht werden
könnte.
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Sitzung der Gemeindevertretung Meddewade
vom 06.03.2008
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

noch zu Punkt 14.:

Frau Wulf sagt zu, sich um die Ausführung bemühen zu wollen. Möglicherweise könne
hierbei der Bürgermeister der Gemeinde Neritz, Herr Dieter Dabelstein, helfen.

      Abstimmungsergebnis: einstimmig

Punkt 15.:

Es werden keine Anfragen gestellt.

Zu den nachfolgenden Tagesordnungspunkten 16) und 1 7) ist die Öffentlichkeit gemäß
Geschäftsordnung ausgeschlossen.

Die Bürgermeisterin stellt die Öffentlichkeit der Sitzung wieder her. Anschließend gibt sie die
Ergebnisse der Beratungen zu TOP 16.a) und 16.b) bekannt.

_________________________ _________________________
Bürgermeisterin Protokollführerin


